

## 草津市立草津小学校 学校だより

-学校教育目標-

確かな学力を身につけた

心豊かでたくましい 子どもの育成





令和 5 年(2023 年)3 月24 日 No. 30

## 「未来に向かって 学び・かかわり きたえあおう」

校庭の桜のつぼみがふくらみ、色とりどりの花が、希望に満ちた春の訪れを喜んでいるようです。

本日をもって、令和4年度の教育活動が全て修了いたしました。

「確かな学力を身につけた 心豊かでたくましい 子どもの育成」を学校目標を掲げ、

人にやさしく 学び・かかわり きたえる子を目指して、様々な教育活動に取り組んでまいりました。

3月17日には、「第114回卒業証書授与式」を行いました。本来ならば、在校生、来賓の方々など、多くの方々に見守られながらの開催が望ましいところでしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、卒業生・保護者の皆様・来賓 1名・本校教職員の参加での式となりました。厳かに気持ちを一つにして「立業証書がたま」など、これでは、大力になった。

つにして「卒業証書授与式」を行うことができ、卒業生は、未来に向かって元気よく 羽ばたいていきました。最上級生としての自覚と意欲をもって学校を支えてくれた 108名の卒業生に深く感謝しています。中学校へ進学しても、さらに頑張ってほし いと願っています。また、在校生の保護者の皆様方には、卒業式当日の「臨時休業 日」へのご協力、本当にありがとうございました。



さて、令和4年度が修了します。コロナ禍で、制約のある教育活動になることも多々ありましたが、子ども達と教職員が一丸となって1年間の教育活動を修了することができました。修了式で私からは、学校教育目標の一つでもある「きたえること(=向上心)」について、以下のように話をしました。

『この | 年間、自分なりの目標の実現のために努力をしてきたという人は多かったはずです。反対に、「もう少しこうすればよかった」と振り返ることもあったと思います。ひとつ学年が上がる(進級する)ことにあたり、自分自身の目標をしっかりと持ち、今の自分に満足せず、今より「きたえること」を、態度で、行動で示してくれることを期待しています。「まあいいか」でなく「もっとできる」「もう一歩」「もう一工夫」を増やすことを大事にしてほしい。』と、子どもたちに伝えました。

明日からの春休み期間に、新年度を迎える心の準備、頭の準備、身の回りの準備をしっかりし ておくように、ご家庭でも励ましていただければ幸いです。

令和4年度の学校教育活動に対しまして、保護者・地域の皆様の温かいご理解とご協力をたまわりましたことに心から感謝申し上げます。新年度も同様のお力添えの程よろしくお願い申し上げます。次年度も、「学校運営協議会」や「各種アンケート」等でいただいた貴重なご意見をもとに、今年度の教育活動を振り返り、より子どもたちのためになる取組について

**♪**◆ 考えてまいります。保護者・地域の皆様には、今後も変わらぬ温かいご支

援をたまわりますよう、お願い申し上げます。

草津市立草津小学校 校長 中村 真理子









R5.3.24 現在



現段階での予定です。新年度になり、状況によって変更する可能性もあります。 新年度になり、行事の決定後、改めてお知らせさせていただく予定です。

7日(金)6年入学式準備(8:30登校)

- 10 日(月)新任式·始業式·入学式
- 11日(火)分団会③
- 12日(水)全校3校時
- 13日(木)給食開始 | 年給食終了後下校 2年~6年5校時下校
- |4日(金)| 年給食終了後下校
- 17日(月)5,6年委員会
- 18日(火)6年全国学力·学習状況調査
- 21日(金)全校給食終了後下校 PTA 役員選出会 15:30~
- 25日(火)~28日(金)希望制個別懇談 全校給食終了後下校



- Ⅰ 日(月)~2 日(水)全校 5 校時下校
- 8日(月)4,5,6年クラブ
- 15 日(月)4,5,6 年クラブ
- 19日(金)学習参観②·PTA総会③(予定)·学級懇談会④
- 22 日(月)5,6 年委員会
- 29日(月)4,5,6年クラブ
- 30日(火)4年やまのこ「栗東森の未来館」





5日(月) プール開き

16日(金)学校説明会  $12:40 \sim 13:20$ 

教育講演会 13:30~14:45

引き渡し訓練 14:50~



14日(金)給食終了

19日(水)学級懇談会 午後

20日(木)第 | 学期終業式

21日(金)~ 8/27(日)夏季休業日



























































